

Centre social de La Benauge.

Question écrite d'Emmanuelle Ajon

Concernant le centre social de La Benauge

Monsieur le Maire,

Lors d'une visite dans le quartier de La Benauge, à la fin de cet été, j'ai été alertée malheureusement sur de nombreux points.

En effet, une partie de ce quartier, et particulièrement les bâtiments de la rue du recteur Thamin, laissent la sensation d'être abandonnée par le bailleur en charge de ces immeubles. Vous serait-il possible, Monsieur le Maire, de veiller à ce que ce bailleur remplisse ses obligations à l'égard des habitants ?

Mais j'ai aussi été surprise de rencontrer autant de jeunes en pied d'immeubles. Ils étaient là car le centre social de la Benauge était quasiment fermé durant le mois d'août, les laissant sans activités dans un environnement peu accueillant et n'entraînant pas son respect. Cette fermeture, vous le comprendrez, accroît la sensation d'abandon que connaissent les habitants, et accentue également les conflits générationnels. Aussi, Monsieur le Maire, j'aimerais connaître les raisons de cette fermeture et vous demander pourquoi il n'a été mis en place un médiateur de nuit dans ce quartier. Attend-on que des événements fâcheux se produisent pour proposer des actions, ou acter la définition de ce quartier ?

Emmanuelle AJON
Conseillère Municipale